



Bundespräsident Fischer ehrt ausgezeichnete Promovenden der JKU

[09.09.2013] Am 13. September promovieren DI Clemens Gunter Raab und Mag.a Dipl.-Ing.in Heidrun Zellinger zum Doktor der Technischen Wissenschaften unter den Auspizien des Bundespräsidenten. Sie erhalten den Ehrenring des Bundespräsidenten im Rahmen einer akademischen Feier. Die zwei Promovenden schlossen sämtliche Stationen in ihrer Schullaufbahn und ihres Studiums an der Technisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Johannes Kepler Universität (JKU) mit Auszeichnung ab.

Clemens Gunter Raab

Er studierte Technische Mathematik im Zweig der Mathematik in den Naturwissenschaften. Das Doktoratsstudium schloss er im vergangenen Jahr im Rahmen des Doktoratskollegs „Computational Mathematics“ ab. Sein Studium wurde vom Wissenschaftsfonds (FWF) gefördert.

Raab erhielt bisher zahlreiche Preise, u.a. belegte er den 11. Platz (Bronze) beim Bundeswettbewerb der österreichischen Mathematikolympiade im Jahr 2001. 2011 erhielt er den „Distinguished Poster Award“ im Rahmen der ISAAC 2011 (36th International Symposium on Symbolic and Algebraic Computation) in San Jose, USA.

Heidrun Zellinger

Sie absolvierte zunächst das Diplomstudium der Technischen Wissenschaften (im Zweig der Industriemathematik) und parallel das Lehramtsstudium Mathematik und Physik an der JKU. Das Doktoratsstudium in den Technischen Wissenschaften schloss sie 2012 ab.

Zellinger wurde im Zeitraum von 2003 bis 2006 das Leistungsstipendium der JKU zuerkannt, wie auch das Doc-forte-Stipendium der Österreichischen Akademie der Wissenschaften (ÖAW) im Zeitraum von 2009 bis 2012. Sie erhielt den Würdigungspreis des Bildungsministeriums für ausgezeichnete Studienleistung.

[Esned Nezic]

Letzte Aktualisierung am 28.06.2013 durch [Johannes Kepler Universität Linz](#)

[Kontakt](#)